
 

PROPOSIÇÃO Nº 027/2021                    Cruzeiro do Sul, 08 de março de 2021. 

 

 O Vereador abaixo subscrito vem submeter à apreciação dos colegas Edis desta 

Câmara de Vereadores a seguinte: 

 

PROPOSIÇÃO 

 

Solicito que a Administração Municipal, através da Secretaria de Educação, Cultura e 

Esportes, conclua a obra da EMEF Passo de Estrela, a qual foi iniciada em julho de 2019 e até 

o momento está inacabada. Sugiro que seja aproveitado o presente momento em que não há 

aulas presenciais para retomar a obra.  

É necessário salientar que atualmente há somente dois banheiros na escola, um sendo 

utilizado pelos professores e o outro pelos alunos (meninos e meninas) e que os alunos 

precisam merendar sentados em bancos no corredor, o que além de ser totalmente descabido, 

vai em desencontro ao distanciamento social imposto pela covid-19. Com o refeitório pronto, 

além de possuir o local adequado, poderá ser respeitado o distanciamento. 

O pedido se justifica pela necessidade de proporcionar um ambiente escolar mais 

amplo e em perfeitas condições aos nossos alunos, professores e profissionais da educação, 

sendo essa uma reivindicação de toda comunidade, mais precisamente do CPM da escola, por 

intermédio de seu Presidente, senhor Felipe Teles Faleiro. 

Anexo, incluo algumas imagens que demonstram a obra inacabada e a real necessidade 

da conclusão com urgência. 

Certo de ter a atenção deste poder. 

             

 

ISIDORO JOSÉ WESCHENFELDER 

Vereador 

 

 



 

 

 

 

 







 


